

### L'EDITO DU MOIS

2017 s'éteint doucement étouffé dans son manteau de neige. Les premiers rayons de soleil de 2018 se reflètent déjà dans les brumes tapissant les vallées aveyronnaises, illuminant le givre des hauts plateaux. Cette symbiose porte la promesse de joies, de bonheur, de réussites pour nous tous Aveyronnais d'ici et d'ailleurs. Tendons-nous la main pour plus d'amitié, plus de solidarité, plus d'entraide en suivant les traces de nos anciens qui ont créé et perpétué le mouvement amicaliste et ses valeurs humanistes... Joignons nos efforts pour concrétiser notre attachement infaillible à notre département, département qui s'illustre par un modernisme respectueux de la terre ancestrale. Un exemple en est le développement des énergies renouvelables qui seront d'ailleurs le fil conducteur de nos prochaines manifestations, notamment lors de la sortie d'été à Villefranche de Panat et du Marché de Pays de l'Aveyron à Paris Bercy. Que ce dernier comme celui à Toulouse démontre tout le savoir-faire de nos producteurs et par ces moments de grandes fêtes populaires et familiales crée des liens d'amitiés.

Que tout au long des 365 jours de 2018, joie, santé, réussite bonheur soit au rendez-vous pour vous et vos familles.

*Les Aveyronnais d'ici et d'Ailleurs*



ZOOM SUR...



### L'année 2017 se termine pour la Newsletter des Aveyronnais d'ici et d'Ailleurs.

Depuis deux ans, ce sont de nombreux articles publiés pour un éclairage de la vie associative et amicaliste, le sport, le folklore, la musique, l'entrepreneuriat aveyronnais, l'actualité, les portraits, la vie au cœur de nos villages, les événementiels, les salons, les marchés et bien d'autres histoires qui contribuent à faire l'actualité des Aveyronnais d'ici et d'Ailleurs.

Un contenu indispensable pour la vie de notre nouveau site internet qui s'enrichit au fil des mois; et cela grâce à vous.

L'année 2018 sera propice à de nouveaux et plus nombreux articles.

Nous lançons un appel à celle ou celui (bénévole) qui souhaiterait croquer notre actualité Aveyronnaise au travers d'un dessin humoristique qui serait diffusé chaque mois dans la Newsletter.

Alors à vos plumes et n'hésitez pas à nous communiquer vos brèves et articles.

Bonnes fêtes de fin d'année !

*L'équipe communication*

### A VOS AGENDAS...

- **Dimanche 31 décembre**: Réveillon du Nouvel an avec l'amicale de Béziers
- **Samedi 13 janvier**: Soirée théâtre avec "les Baladins de l'Auvergne"
- **Samedi 20 janvier**: Repas en musique des amicales des Saint-Amans des Côtes et de Florentin la Capelle
- **Dimanche 21 janvier**: Quine de l'amicale Lou Griffoul / Quine de l'amicale d'Entraygues - Le fel - Ginolhac
- **Samedi 27 janvier**: Repas en musique de la Laguiole
- **Dimanche 28 janvier**: AG de l'amicale des Millavois de Paris

Plus d'information sur [www.aveyronnais.fr](http://www.aveyronnais.fr)

QUOI DE NEUF EN AVEYRON...



Quand une aveyronnaise voulant voir autre chose que du Pays, se rend compte que les aveyronnais sont partout...

[Lire la suite](#)



Natalia Nikitina de "La Magie de l'Aubrac" crée des savons végétaux et des produits cosmétiques à base de plantes sauvages cueillies par ses soins au fil des saisons sur les monts de l'Aubrac.

[Lire la suite](#)



Les actions du "Souvenir" Français" pour commémorer au quotidien la mémoire des nombreuses personnes disparues pour la France.

[Lire la suite](#)

---

## ... ET A LA FÉDÉRATION...



Créée en 1985 par l'ONU, le but de cette journée internationale des bénévoles est de promouvoir les contributions des bénévoles et des volontaires dans le développement économique et social, mettre en lumière leurs réalisations dans leurs associations et encourager davantage de personnes à s'engager.

Chers amis, vous souhaitez consacrer un peu de temps aux Aveyronnais d'ici et d'Ailleurs, venez nous rejoindre !!

Quelques informations sur l'associatif et le bénévolat...  
- <http://www.associations.gouv.fr/5-decembre-journee-internationale-des-benevoles-et-des-volontaires.html>  
- <https://www.francebenevolat.org/documentation/la-charte-du-benevolat-et-convention-d-engagements-reciproques>



En 2018, Tristan Cuhe du "Petit Futé", vous fera partager les récits de ses rencontres, lors de ses périples en Aveyron, à Paris, ici ou ailleurs!!!

A suivre ici même et sur notre site internet [www.aveyronnais.fr](http://www.aveyronnais.fr)



